

## NOTA DE PRENSA 009-2010

### EL OSCE PARTICIPA EN FORO EUROPEO INVITADO POR EL BANCO MUNDIAL

El Presidente Ejecutivo del OSCE, Ricardo Salazar, y el Ejecutivo de Asuntos Internacionales, Mario Arteaga, estuvieron en Bruselas (Bélgica) el 1 y 2 de julio, invitados por el Director del Banco Mundial para Bolivia, Chile, Ecuador, Perú y Venezuela, Sr. C. Felipe Jaramillo.

Junto a otros representantes del Banco Mundial, MEF y MINCETUR, los altos funcionarios del OSCE participaron en el *Seminario sobre Contratación Pública Internacional: El Acuerdo Plurilateral de Contratación Pública de la OMC y los Acuerdos Bilaterales*, así como en reuniones de trabajo con representantes de la Comisión Europea encargados de Adquisiciones Públicas.

Como resultado del citado Seminario, la delegación peruana pudo apreciar la probabilidad de que el Perú suscriba el Acuerdo de Contratación Pública de la OMC en la condición de país observador, en especial, al haber verificado que el sistema peruano de contratación pública se encuentra lo suficientemente desarrollado para asumir los compromisos contenidos en dicho acuerdo, fundamentalmente luego de la entrada en vigencia de los acuerdos comerciales con Estados Unidos, Canadá y Singapur, y pronto con los 27 países de la Unión Europea y cuatro más de la Asociación Europea de Libre Comercio (EFTA).

En las reuniones se trató, entre otros, sobre los beneficios de la participación de proveedores europeos en las compras del Estado peruano, así como de incluir dentro del programa de capacitación que el OSCE desarrolla nivel nacional, aspectos que le permitan a los proveedores peruanos participar en las compras que realizan los países europeos.

Del mismo modo, se dio a conocer las oportunidades de cooperación técnica y económica que brinda la Unión Europea; por su parte, el Perú estableció vínculos para la constitución de una Red Mundial de Compras Gubernamentales, ante lo cual los altos funcionarios de la Comisión Europea mostraron mucho interés. En tal sentido, se les invitó a participar en la VI Conferencia Anual de la Red Interamericana de Compras Gubernamentales, que se desarrollará en Lima el próximo mes de octubre.